

POLITIQUE

ONA ONDO CHEZ DEBY ITNO

Le président de la Commission de la Cémac, le Gabonais Daniel Ona Ondo, s'est entretenu dernièrement avec le président tchadien Idriss Deby Itno. Au menu de leur échange, la question liée au siège de la Cémac, les problèmes de financement ou les mesures d'ajustement structurel.

Page 3

FAIT DIVERS

PLONGEON MORTEL

Abba Ihyassa, Bitamois de 34 ans, est mort dernièrement au volant de son camion-citerne. Il en aurait perdu le contrôle, à la hauteur du village Benguié III, non loin de Lambaréné, quittant la chaussée, glissant sur plusieurs mètres avant de plonger dans la rivière Mouloungui.

Page 9

Photo : D.R



Photo : Esaïe Ndiloroum



n° 12616 - Samedi 6 et Dimanche 7 Janvier 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

POLITIQUE

MATHA, ÉMISSAIRE À MALABO



Photo : Ngoubilli Gaston

Le ministre de l'Intérieur Lambert-Noël Matha s'est rendu jeudi à Malabo. Il était porteur d'un message du président Ali Bongo Ondimba à son homologue équato-guinéen

Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, alors que sur place les autorités viennent d'annoncer avoir déjoué un "coup d'Etat".

Page 2

Au lendemain de la poussée de fièvre chez le Sypharga

LA CNAMGS AU CHEVET DES PHARMACIES

FAIT DIVERS

FAUCHÉ PAR UN MINIBUS



Photo : LBON

Funeste jour de l'An à Owendo. Un réparateur de roues de nationalité béninoise, Razac Rochelou, est mort, fauché par un minibus alors

qu'il officiait devant son atelier, non loin de la station-service de la Setrag. Traînant sa victime, le véhicule a terminé sa course dans la rivière Rivié.

Page 9



Photo : Abel Eyeghe

Photo : AJT

"Nous allons aider les pharmacies à financer leurs stocks parce qu'elles n'en ont pas la capacité". C'est la promesse faite, lors d'un entretien à "L'Union", par le nouveau directeur général de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), Renaud Allogho Akoue. Un engagement pris alors que les officines, via leur syndicat, le Sypharga, brandissent la menace - quand certaines ne l'ont pas déjà mise à exécution - de geler leurs services auprès des assurés, du fait d'une dette (qui n'en serait pas une) de la... Cnamgs vis-à-vis d'elles.

Page 4

SPORTS

AUBAMEYANG : LOGIQUE



Photo : AFP

Ses performances et, plus généralement, son comportement avec les Panthères du Gabon ont incontestablement coûté à Pierre-Emerick Aubameyang un meilleur classement que celui de 3e, face à Mohamed Salah et Sadio Mané, grands artisans de la qualification de l'Égypte et du Sénégal pour le Mondial-2018.

Page 12

POLITIQUE

Le nouvel évêque de Franceville au palais

Page 3

POLITIQUE

Révision constitutionnelle : députés et sénateurs d'accord

Page 3

SOCIÉTÉ

Education : coup d'envoi du paiement des vacances

Page 6

Pour moi quoi...

Il est écrit dans les Saintes Écritures que "tout se paie ici-bas". Autrement dit que nous payons tous les actes que nous aurons posés consciemment ou inconsciemment en ce monde. Pas au ciel.

L'autre jour, la Confédération africaine de football ou CAF a attribué le Ballon d'or à l'Égyptien Mohamed Salah qui se serait distingué pendant l'année 2017 comme étant le meilleur joueur africain. En tout cas, une récompense méritée tant le Pharaon aura beaucoup contribué au rayonnement de son pays non seulement à l'étranger mais surtout dans plusieurs compétitions sur le continent. Alors que nous étions convaincus, vu les performances de notre Aubameyang national en Allemagne, que la Caf n'aurait plus d'autre choix. C'est oublier que cette affaire-là, c'est l'Afrique d'abord.

Au Gabon, nous n'avons pas compris que ce n'est pas tout d'être le meilleur chez les autres, le feu follet, la terreur des défenses adverses, de faire le bonheur et la gloire de son écurie qui suffisent à vous désigner comme étant le meilleur en Afrique. Il faut aussi honorer son pays, le défendre corps et âme, se défoncer sur tous les stades du continent afin qu'il soit toujours le premier. Ça, ça requiert l'esprit patriotique. Et l'Égyptien réunit toutes ces qualités. Est-ce le cas de notre artificier ?

En tout cas, on a vu tout le "bien" qu'il a fait au Gabon. Comment il l'a traité en se faisant désirer chaque fois pour défendre le drapeau national. Pour des résultats nuls à l'arrivée. Sans oublier sa suffisance et ses airs de star. Il a raison. Pour peu qu'un Gabonais ait beaucoup de miang, c'est à peine qu'il regarde les autres. Et ça là, ça se paie cash, quoi ...

... Makaya